

OPINI PUBLIK

Lestarikan Gotong Royong, Babinsa Wonosari Bersama Warga Bersihkan Jalan Di Desa Bentangan

Agung widodo - KLATEN.OPINIPUBLIK.ID

May 13, 2024 - 09:41



Lestarikan Gotong Royong, Babinsa Wonosari Bersama Warga Bersihkan Jalan Di Desa Bentangan

KLATEN - Sertu Agus Triono, Babinsa dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten bersama-sama dengan warga masyarakat melaksanakan gotong royong pembersihan jalan persawahan di Dukuh Suruh Kidul Desa Bentangan

Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (12/5/2024)

Kehadiran Babinsa Agus Triono sebagai Babinsa Desa Bentangan memberikan dampak positif bagi masyarakat sekitar. Dengan semangat gotong royong yang tinggi, mereka membersihkan jalan persawahan menuju jalan masuk Dukuh Suruh dari rumput liar.

Ketua RT setempat, Sunardi dan Kadus Dukuh Suruh, lyan juga turut hadir dalam kegiatan tersebut. Dukungan dan partisipasi aktif dari tokoh-tokoh masyarakat ini menjadi dorongan tambahan bagi warga untuk berperan serta dalam menjaga kebersihan lingkungan.

Babinsa Agus Triono mengatakan bahwa kegiatan gotong royong ini adalah bentuk nyata dari kerjasama antara TNI AD dan masyarakat dalam memelihara lingkungan.

“Bersama-sama, kita bisa menciptakan lingkungan yang bersih dan nyaman untuk kita semua. Dan hari ini kita lakukan pembersihan jalan dengan cara bergotong royong dengan masyarakat,” ungkap Sertu Agus Triono.

Dalam kegiatan, Babinsa berharap pada gotong royong ini tidak hanya sebagai upaya membersihkan jalan persawahan, tetapi juga sebagai sarana untuk mempererat tali persaudaraan antarwarga dan meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan.

“Semoga semangat gotong royong ini dapat terus dijaga dan menjadi inspirasi bagi masyarakat lainnya untuk berperan serta dalam membangun lingkungan yang lebih baik,” tambahnya.

Sementara Ketua RT mengatakan bahwa partisipasi aktif dari warga dalam kegiatan gotong royong ini sangat penting untuk memperkuat solidaritas dan kebersamaan di antara kita.

“Hadir pada kegiatan gotong royong ini kurang lebih 60 orang warga yang turut berpartisipasi. Semoga kegiatan seperti ini bisa terus kita lakukan secara terus menerus untuk menjaga kebersihan lingkungan,” pungkas Sunardi. (Red)